

Danksagung

*Sollte ich sterben und dich eine Weile hier zurücklassen,
sei nicht wie Andere wund und gebrochen, die lange
wachen bei dem stummen Staub und weinen, um meinetwillen
wende dich dem Leben zu, stärke dein Herz und
deine zitternde Hand, um anderen Herzen Trost zu geben
als dem Deinen. Vollende jene meine ungetanen teuren
Werke und vielleicht kann ich dir dadurch ein Trost sein.*

Danke sagen wir allen, die sich in stiller Trauer mit uns verbunden fühlten und ihre Anteilnahme auf so vielfältige Weise zum Ausdruck brachten.

Danke alle denen, die ihm im Leben nahestanden und sich mit uns von ihm verabschiedeten.

Friedrich Wiederspohn

* 15. März 1932 † 23. Juni 2022

Unser besonderer Dank gilt:

- Herrn Pfarrer Erdmannsdorfer für die einfühlsamen und persönlichen Worte
- der Hausarztpraxis Dr. Kuhnle für die sehr gute langjährige Betreuung
- der Diakoniestation Forchtenberg für die liebevolle häusliche Pflege
- dem Bestattungsunternehmen Landwehr Frau Petra Kunze
- dem Trompeter Herrn Gottschlich für die würdevolle musikalische Begleitung

**Isa Carmen und Günther Philipp mit Familien
Robert Wiederspohn**

Weißbach, im August 2022